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ごあいさつ

山田町議会議長　昆　　　暉　雄

　明けましておめでとうございます。

　希望に満ちた輝かしい平成２２年の新春を、ご家族おそろ

いで健やかにお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。

　町民の皆さまには、日ごろから議会に対する温かいご理

解とご協力に対し、厚くお礼を申し上げます。　

　さて、昨年末の日銀短観の経済動向によると「円高などの

不安要素を抱えながらも企業の景況感は改善に向かってい

ますが、デフレ傾向が強まり内需型産業が厳しい価格競争

にさらされている」と発表されております。

　一方、岩手県内の経済動向を見ると４カ月連続で「一部に

持ち直しの動きが見られるものの、厳しい状況が続いてい

る」と判断されました。

　このような経済状況の中で、本町の第８次総合発展計画

は、前期５カ年の最終年度を迎えます。計画どおり事業が

執行されるよう望むものでありますが、昨年夏の衆議院議

員総選挙で政権が交代したことにより、予定されている補

助金･交付金が、事業仕分けでどのような影響を受けるかが

懸念材料であります。

　また、昨年１０月には町内４漁協の合併が実現し「三陸や

まだ漁業協同組合」が誕生しました。この経営基盤が１日

も早く確立され、漁業者の所得向上につながることを期待

するものであります。

　新年を迎え、私ども議会といたしましても、町執行部の

皆さまと知恵を出し合い、町民のご理解とご協力をいただ

きながら町民福祉の向上を図るべく、その使命を果たして

まいる所存であります。

　本年もなお一層のご支援・ご協力を賜りますようお願い

申し上げ、町民の皆さま方のご多幸と山田町のますますの

発展を祈念いたしまして、新年のごあいさつといたします。
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